いわみの

(益高だより)

令和 5 年度 12 月号 令和 5 年 12 月 25 日 (第 1 7 2 号) 島根県立益田高等学校

校内スポーツ大会

12月7日(木)、1・2年生が参加して2学期校内スポーツ大会を実施しました。午前中はソフトボール、バスケットボール、バドミントン、午後はサッカー、バレーボールを行いました。各競技の上位は以下の通りです。

<バスケットボール>

1位2年4組 2位2年3組 3位2年1組

<サッカー>

(男子) 1位2年1組2位1年3組3位2年3組(女子) 1位2年3組2位2年2組A3位1年4組</ri>

1位 2年1組A 2位 2年1組B 3位 2年2組A

<バレーボール>

(男子) 1位 2年1組 2位 1年2組B

(女子) 1位 2年2組 2位 2年3組

<ソフトボール>

(男子) 1位 2年2組 2位 1年2組 3位 2年4組

(女子) 1位 2年3組 2位 2年2組 3位 1年1組









































小学校への出前実験 2023 (12月5日)

1年生普通科の生徒 63名が吉田小学校、益田小学校、高津小学校に分かれて、小学生に出前実験を行いました。



















「理科読」を楽しむ会 2023 (12月5日)

1年生普通科の生徒の38名が吉田南小学校、西益田小学校、益田高校の3会場に分かれて、小学生171名への絵本の読み聞かせや空気に関する8つの実験を行う「理科読を楽しむ会」を行いました。



















美術

1 年生の 新 ○ ○ うり とおる の ・ の うり の ・ の もの の もの









家庭科

1年生家庭基礎の授業で作成した「食中毒注意喚起ポスター」、「食育・啓発ポスター」を昇降口に展示しました。

食中毒注意喚起ポスター











食育・啓発ポスター











カタリ場

10月25日(水)6,7限目に1年生を対象に「カタリ場」が行われました。「カタリ場」では、40名の様々な世代、職業の社会人の方々に益田高校に来ていただき、それぞれの人生、考えを語ってもらいました。









ハロウィン

10 月末に ESS でハロウィンパンプキンを 作成し、学校玄関前に置きました。





家庭クラブ

11月9日(木)に1・2年生の家庭クラブ委員で昇降口前といわみの記念館前に花を植えました。









寮大掃除

12月1日(金)期末試験終 了後に七尾寮の大掃除があり ました。









クリスマスイルミネーション飾りつけ







1月20日(土)

1月22日(月)

1月27日(土)

12月9日 (土)に、PTA の皆さんと生徒会執行部で、生徒昇降口周辺のクリスマスイルミネーションの飾りが、###ならいました。 た。その後、生徒会で昇降 口内の飾りつけも行いま した。クリスマスイルト ネーションは来年1月中 旬まで点灯される予定で す。

令和5年度高体連ダンス発表会

12月13日(水)に大田市民会館で行われた島根県高体連ダンス発表会に1・2年生2作品が参加しました。 授業を通して創作したダンスを発表しました。



1年1組「Run away」



2年3組「宝物」

1月15日(月)1年進研摸試、小論摸試

土曜補習

英検1次試験

1・2年数、2年文系理課題テスト

1月の行事

1月 4日(木)、5日(金)マークマラソン 1月 9日(火)始業式

1・2年国英数課題テスト

1月13日(土)、14日(日)大学入学共通テスト

1月15日(月)、rf16日(火)2年進研模試 益田高校ホームページやインスタグラムは下記のアドレスから閲覧できます。新しい情報をどんどんアップしますのでぜひ ご覧ください。

益田高校ホームページ https://www.masuda.ed.jp/

益田高校インスタグラム https://www.instagram.com/masuda_high_school/